



Información de C.N. Cofrentes

NOTA INFORMATIVA



Comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear

Lunes, 13 de enero de 2018

La central nuclear de Cofrentes inició el 13 de enero, según lo previsto, el proceso de arranque de la unidad tras la parada programada para mantenimiento comenzada el 6 de enero. Durante dicho arranque se produjo el desacoplamiento momentáneo de la turbina, por lo que se han verificado los parámetros de funcionamiento de los principales sistemas de la planta, incluidos turbina y generador, comprobándose su correcto funcionamiento, para continuar con las maniobras de acoplamiento a la red eléctrica.

Todos los sistemas han respondido correctamente, de acuerdo a su diseño, garantizando el correcto funcionamiento de la instalación.

El suceso no ha supuesto incidencia alguna ni para las personas, ni para la instalación, ni para el medio ambiente.